## 1° DE MAYO

## DÍA INTERNACIONAL DE LOS TRABAJADORES

**COMENTEN: ¿QUÉ RECORDAMOS HOY?** 

EL 1° DE MAYO DE 1886, EN CHICAGO, ESTADOS UNIDOS, UN GRUPO DE TRABAJADORES INICIÓ UNA HUELGA PARA PEDIR MEJORES CONDICIONES DE TRABAJO. EN ESA ÉPOCA, TRABAJABAN MÁS DE 12 HORAS, NO TENÍAN VACACIONES Y NO PODÍAN RECLAMAR UN SUELDO DIGNO. EN ESTE DÍA RECORDAMOS A TODOS LOS QUE LUCHARON POR LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES.



CONVERSEN CON SUS COMPAÑEROS: ¿DE QUÉ LES GUSTARÍA TRABAJAR CUANDO SEAN GRANDES? ¿POR QUÉ?